
令和４年９月県議会定例会質問（代表）要旨 （９月２２日）

１－１

日 本 共 産 党 ３８番 宮 本 し づ え

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 安倍元首相の国葬について 教 育 長 教 育 庁

安倍元首相の国葬において、県立学校等に弔意を表す半旗

の掲揚等を求めるべきでないと思うが、県教育委員会の考え

を尋ねたい。

二 統一協会問題について 生活環境部長 消 費 生 活 課

県消費生活センターにおいて受理した、霊感商法を含む開

運商法に関する消費生活相談の件数について尋ねたい。

三 新型コロナウイルス感染症対策について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

１ 新型コロナウイルス新規感染者の全数届出を維持するこ

とが重要と思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 発熱患者の受診機会や新型コロナウイルス感染症患者の

療養体制の確保に取り組むべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

３ 新型コロナウイルス感染症の治療薬や解熱鎮痛剤が必要

な方に処方されるよう確保すべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

４ 新型コロナウイルス感染症のり患後症状を有する患者へ

の支援を強化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 新型コロナワクチン接種の効果に関する情報発信を強化

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 原発問題について

１ 原発回帰に向けた国の方針転換について、原発事故の被 企画調整部長 エネルギー課

災県として、原発の再稼働、運転期間の再延長及び新増設

は認められないとの立場を表明すべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

２ 汚染水の処分について、関係者の理解が得られたとはど 危機管理部長 原子力安全対策

のような状況を指すと認識しているのか、県の考えを尋ね 課

たい。

３ 県民が汚染水の海洋放出に理解も納得もしていない現状 知 事 〃

を踏まえて、海洋放出反対を明確に表明すべきと思うが、

知事の考えを尋ねたい。

４ 汚染水のトリチウム濃度の上昇について、東京電力に原 危機管理部長 〃

因究明を求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 専門家の提案を踏まえた広域遮水壁と集水井戸の組み合 〃 〃

わせによる汚染水の発生抑制対策に取り組むよう東京電力

に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

６ 汚染水の海洋放出について、海洋生態系を含む環境への 〃 〃

影響を抑制する観点から再検討するよう国に求めるべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

７ トリチウム以外の放射性核種について、核種ごとのベク 〃 〃

レルの総量を明らかにするよう東京電力に求めるべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

五 物価高騰対策について 商工労働部長 経 営 金 融 課

物価高騰の影響を受けている事業者に対し、支援金を給付

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 子育て支援について 知 事 こども・青少年

政策課

子育て世帯の経済的負担の軽減にどのように取り組んでい

くのか、知事の考えを尋ねたい。

七 学校給食無償化について 教 育 長 教 育 庁

義務教育は無償とする憲法の規定に基づき、県として市町

村立小中学校の給食費の無償化を実施すべきと思うが、県教

育委員会の考えを尋ねたい。

八 教員不足問題について 〃 〃

公立小中学校における教員不足の要因をどのように分析

し、どう対応しているのか、県教育委員会の考えを尋ねた

い。

九 再生可能エネルギーの導入について

１ 再生可能エネルギーの導入に当たっては、自然環境の保 企画調整部長 エネルギー課

全、住民参加による地域主導型を基本とし、事業者への改

善指導も可能とする条例を制定すべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

２ 林地開発許可における調節池の設置に適用する降雨強度 農林水産部長 森 林 保 全 課

について、降雨形態の変化に即した基準にすべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

十 産業分野の省エネルギー推進について 商工労働部長 企 業 立 地 課

製造業における省エネルギー推進に向けた技術支援等に取

り組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十一 ＪＲ磐越西線の復旧と鉄道インフラ整備の在り方につい 生活環境部長 生 活 交 通 課

て

１ ＪＲ磐越西線の復旧に向け、どのように取り組んでい

くのか、県の考えを尋ねたい。

２ 鉄道の災害復旧については、国が主導すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

十二 農業の振興について

１ 農業者の所得を確保し、再生産を可能とするための農 農林水産部長 農 林 企 画 課

産物価格保障と所得補償の制度化を目指すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

２ 自然災害等により商品価値の下がった農産物の販売を 〃 農産物流通課

支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

十三 マイナンバーカードの交付率による地方交付税の算定に 総 務 部 長 市町村財政課

ついて

マイナンバーカードの交付率を地方交付税の算定に反映

することについて、国に中止を求めるべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。


